

Cayenne, le 2 mai 2024

HAUSSE DE LA TENSION SUR LE MARCHÉ DU TRAVAIL GUYANAIS EN 2022

Insee Analyses Guyane n° 69

Dans un contexte de reprise d'activité depuis la fin des restrictions sanitaires, la tension sur le marché du travail guyanais atteint en 2022 son plus haut niveau depuis 2011. Elle est particulièrement forte dans le tertiaire, l'industrie et le BTP.

Les facteurs de tension du marché du travail en Guyane sont divers. Le lien entre la formation et l'emploi est un facteur de tension pour les professions paramédicales. Les conditions de travail contraignantes sont également à l'origine de la tension dans certaines familles professionnelles, comme chez les cuisiniers.

Les tensions sur le marché du travail pourraient s'intensifier avec une population en forte croissance et une population active suivant la même tendance.